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El camidn en el centro 
"Esta obra esta demorada yes clave. No

sotros lo empezamos a trabajar hace un afio 
y media desde la ciudad. Hoy, estamos con
vencidos que este es el momenta", sentencio. 
El secretario recordo que la discusion sabre 
que au topista construir pro du jo 32 proyectos 
distintos "cada uno con su sesgo, cada uno 
con su interes, cada uno con su costo",y men
ciono que, "desde el punto de vista tecnico, 
siempre sostuvimos, en contraposicion con 
otras opiniones, que es ta autopista tenia que 
resolver el problema de la movilidad de las 
camiones". 

Desde el Gobierno destacaron que el autotransporte "es la columna vertebral" 
de los planes de inversion en transporte; precisiones sobre la autopista riberefia 
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El camion seguira siendo una pieza funda
mental para el desarrollo de la economia del 
pais, a pesar de que el Gobierno continuara 
con el desarrollo de otras modalidades, segtin 
aseguraron el ministro de Transporte, Gui
llermo Dietrich, y sus colaboradores durante 
un encuentro en la Federacion Argentina de 
Entidades Empresarias del Autotransporte 
de Cargas (Fadeeac). 

Dietrich enfatizo que el gobierno impulsa
ra "el tren de carga, la hidrovia, pero el creci
mientodel camion para transportar carga se
ra Constante" porque "es la columna vertebral 
denuestrosplanes. Ustedessonlosquellevan 
la mayoria de la mercaderia que se importa, 
se exporta y se consume en nuestro pais. Lo 
han hecho con mucho profesionalismo, con 
muchas trabas y dificultades, con las restric
ciones que ha tenido nuestro pais en cuanto 
a acceso al credito, la incertidumbre de lar
go plazoyvariaciones de costos. Pero, so mos 
muyoptimistas". 

"Nosotros vemos un Estado que acompafia 
y facilita, genera las condiciones en infraes
tructura, pero que tambien ayuda a liberar 
burocracia. Muchas de estas cosas ya estan 
sucediendo", indico. 

El ministrodijo que encontraron "compar
timentos estancos: una linea que responde 
a una linea politica, la segunda a tal otra, y 
no solo no colaboran entre si, sino que si se 
podian matar, se mataban. Es escandaloso. 
Estas personas que decian que cuidaban el 
Estado, trataban con desprecio al Estado, a 
lo publico, a las profesionales". 

Durante la reunion, la autopista riberefia 
volvio a tomar un lugar preponderante en 

Preciso que "par el eje Madero-Huergo lle
gan a circular 600 a 700 vehiculos en hara 
pico, esto implica el 70 a 80 par ciento de la 
capacidad de la propia avenida y la solucion 
de la problematica de esa via pasa par resol
ver la circulacion de las camiones. La logica 
es dos carriles para camiones en circulacion 
exclusivaysininterrupcion,ydoscallesespe
cializadas en transito particular", explico. 

Segun Krantzer, el proyecto que iba total
mente en rune! era exactamente "lo opuesto 
a lo recomendado" en el caso de una avenida 
donde lo dominante es el transporte de car
gas, sabre todo cuando las cargas peligrosas 
tienen un protagonismo importante", en lo 
que coincidio con el planteoque habian desa
rrollado las empresarios de cargas sabre las 
caracteristicas que debia tener el trazado. 

El ministro Guillermo Dietrich, ante transportistas FADEEAC 

Par ultimo indico que la red vial esta "des
balanceada en la inversion y nose respeto 
ningun plan". Relato que de las 40.000 kilo
metros de vias nacionales 2800 son de auto
pistas y autovias, de las cuales 1200 se cons
truyeron en las ultimas 12 afios, y anuncio 
queen las proximos cuatro se construiran 
otros 2800, enmarcados en un plan de 12 
afios, en las cuales se haran otros 4000 de 
rutas seguras y se llevaran todas las rutas na
cionales a 7,30 metros de ancho con mayor 
radio de giro. 

la agenda del sector, a partir del anuncio de 
su construccion que realizo el secretario de 
Gestion de Transporte, Guillermo Krantzer 
ante las transportistas , a quienes aseguro 
que "en las proximos meses estaremos en 
condiciones de licitar; el proyecto ejecuti
vo se esta terminando y apuntamos a que 
en 2019 tengamos en funcionamiento esta 
autopista, que va a ser la obra mas emble-

matica del actual gobierno de la Ciudad". 
Dijo que sera una obra de US$ 600 mill ones 

con financiamento internacional que solu
cionara el transito para la ciudad y para el 
transporte de cargas, yconsigno que "el pear 
de las escenarios para una ciudad es tener 
una red de autopistas que este incompleta; 
que llegan del norte, del oeste, del sur y des
embocan en el area central". 

El funcionario calculo que la inversion 
debera ser de 200.000 millones de pesos, la 
mitad de las cuales sera destinada a la cons
truccion de autopistas. Recordoqueel presu
puesto de Vialidad Nacional para 2016 es de 
22.000 millones de pesos para obras, que se 
elevara a 32.000 millones de las cuales 8000 
millones se destinaran a pagar deudas de la 
anterior gestion. • 
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